
 

 

 

São Roque, 05 de outubro de 2022. 

Ao 
Gabinete do Prefeito 
A/C Lucas Martins França 

 

Ref. Requerimento Vereador nº. 216/20222 

 
          Segue respostas referente ao ofício vereador em epígrafe no que diz respeito à 

este Departamento: 
 

1. Sim é de responsabilidade deste departamento analisar e avaliar as expansões. 
Não sendo de conhecimento desta diretoria o Ofício nº 1199/2022; 

 
2. Entrada na data de 31/05/2021, onde o mesmo não foi tramitado a este departamento 

durante a gestão da diretoria anterior; 
 

3. Prejudicado, havendo a resposta da empresa Jundiá, onde não era possível atender a 
solicitação pois não havia demanda na época (em anexo). 

 
4. Estamos elaborando novo estudo de extensão desta linha junto à empresa contratada 

para avaliar a situação atual; 
 

5. Estamos aguardando a finalização dos estudos; 
 

6. Sim; 
 

7. No momento não; 
 

8. Prejudicado; 
 

9. Aguardando o resultado do novo estudo; 
 

10. Prejudicado; 
 
 

Sem mais. 
 

 
 

Teresa Cristina Baglini Amaral 
Gerente de Divisões 

Depto. Planejamento e Meio Ambiente 
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